

Köln

EPSA für Bürgerhaushalt

[18.11.2009] Der diesjährige European Public Sector Award (EPSA) in der Kategorie Bürgerbeteiligung ist an den Bürgerhaushalt der Stadt Köln verliehen worden.

Der Kölner Bürgerhaushalt hat im Rahmen des Wettbewerbs des Europäischen Instituts für öffentliche Verwaltung den European Public Sector Award 2009 in der Kategorie Bürgerbeteiligung erhalten. Wie die Stadt Köln mitteilt, würdigte Mats Odell, schwedischer Minister für Kommunal- und Finanzfragen, das E-Partizipationsprojekt in seiner Laudatio als Angebot an die Bürger zur Mitgestaltung des städtischen Haushalts unter Nutzung einer Internet-Plattform als innovativer IT-Lösung. Der Bürgerhaushalt der Rheinmetropole ist bereits mehrfach ausgezeichnet worden, unter anderem mit dem Publikumspreis beim 8. E-Government-Wettbewerb der Unternehmen BearingPoint und Cisco.

(rt)

Stichwörter: E-Partizipation, Köln, Bürgerhaushalt, E-Partizipation, European Public Sector Award (EPSA), Mats Odell